
 
          
          

城山庵 運営推進会議 
          
          
          

                   期日：2024 年 9 月 24 日（火） 

                   時間：10：30 より  

                   会場：城山庵グループホームフロア

            
            
          
 

次第       

          

            ①委員⻑挨拶      

           

            ②城山庵実績・行事報告     

            

            ③地域の情報交換・事例検討    

             

            ④配食試食会      

           

            ⑤その他        

          
          
          
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 

 〈実績報告〉
 認知症対応型共同生活介護（グループホーム）

23年度
入居者数

24年度
入居者数

23年度
平均介護度

24年度
平均介護度

23年度
平均年齢

24年度
平均年齢

４月 8 9 2 2.6 87.5 89

５月 9 9 2.1 2.6 87.5 89.4

６月 9 9 2.1 2.7 87.9 89.4

７月 9 9 2 2.8 87.9 89.4

８月 9 9 2.1 2.8 88.7 89.4

９月 9 2.1 88.8

１０月 9 2.2 88.9

１１月 9 2.2 89

１２月 9 2.2 89

１月 9 2.2 89

２月 9 2.2 89.2

３月 9 2.2 89.3

平均 8.9 9 2.1 2.7 88.6 89.3



   

 〈実績報告〉
 小規模多機能居宅介護
 ①登録者、介護度、年齢

23年度
登録者数

24年度
登録者数

23年度
平均介護度

24年度
平均介護度

23年度
平均年齢

24年度
平均年齢

４月 17 17 1.3 1.3 84.9 85
５月 18 15 1.4 1.3 83.7 86
６月 18 16 1.5 1.4 83.8 85
７月 17 17 1.5 1.3 85.4 85.6
８月 15 15 1.5 1.4 86.5 85
９月 16 1.5 86.9
１０月 18 1.4 87
１１月 17 1.3 87
１２月 17 1.3 87
１月 16 1.4 86.5
２月 16 1.3 86.3
３月 17 1.3 85
平均 16.8 16 1.4 1.3 85.8 85.3

 ②サービス内容
23年度
通い回数

24年度
通い回数

23年度
訪問回数

24年度
訪問回数

23年度
宿泊回数

24年度
宿泊回数

４月 231 218 118 112 3 2
５月 280 210 131 113 6 3
６月 230 202 116 99 8 3
７月 276 217 120 97 9 3
８月 234 173 113 93 12 2
９月 230 127 4
１０月 247 127 9
１１月 245 130 4
１２月 222 127 5
１月 210 119 3
２月 220 103 2
３月 228 116 1
平均 237.8 204 120.6 102.8 5.5 2.6



    
 
     〈情報交換・事例検討〉    
    
      1.石丸地区    
    
    

 2.赤間地区    
    
    
      3.吉武地区    
    
    
      4.看護大学より    
    
    

 5.市役所より    
    
      

 6.事例検討    
    
    
    
     〈その他〉    
  



議事録 

2024 年 9 月 24 日 

2024 年度 9 月運営推進会議  
出席者： 

大津委員長（グループホーム家族代表） 

有馬副委員長  合屋委員  後藤委員   

  山中委員（小規模家族代表） 

  西村委員（看護大・知見者） 

村田委員（宗像市介護保険課） 

鹿島部長（代表者） 

清松（管理者）桑原（小多機 CM） 

 

書記：清松 

自：10：30 開催日 城山庵グループホー

ムフロア 至：10：50 

議案 

1.委員長挨拶 

2.城山庵実績・行事報告（計画） 

3.地域の情報共有・事例検討 

4.配食試食会 

5.その他 

1．大津委員長挨拶 

 

 

 

2.城山庵実績・ 

 行事報告 

 

 

3.地域の情報共有・ 

事例検討 

 

 

 

4. 地域の情報共有 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.配食試食会 

 

郵便料金の値上げがある（悪いニュース） 

介護スタッフは２０４０年には６０万人足りない。配食に変わったのも賛成で、 

職員の負担軽減になることをどんどんした方がいい。 

 

小規模多機能・グループホームの実績を資料に基づき報告した。 

介護度が上がってきていることを報告。 

たよりを基に行事等を報告した。 

 

 石丸地区：9/14 防災訓練を行った。高齢者の避難を具体的にどう行うかを検討し

ている。釣川の氾濫が懸念されている。 

 赤間地区：災害時の避難所開設を早めに行ってほしい希望がある。 

      9/28 キッズ縁日、時代行列のイベント、10/20 には赤間コミセンでの 

      文化祭を予定している（城山庵も展示で参加予定） 

 吉武地区：9/19 吉武福祉里づくりの会があった。 

      独居の方には人とのふれあい、話をすること、運動が必要であり、地

域で取り組んでいる。10/19 八所宮のおくんち開催 

 看護大：11/3 学園祭（企業アスティ祭）を行う予定。  

     病院中心の実習から地域中心の実習へ、学生の声かけし、 

     フィールドワークをすすめる。 

 市役所：人材確保のための補助金は来年度も継続する予定。 

     西村係長が異動となった。（審査指導係） 

 山中委員：宗像は地域がしっかり助け合っていていいと思う。 

 鹿島部長：病院でなく在宅の経験がないので難しさを感じている。 

      8/29・30 の台風ではトタン屋根の管理ができてないと苦情があり、 

      今後月に１回第１火曜日に外掃除と点検を行う。 

      気候がよければ利用者も一緒に参加しゴミ拾いなどできれば。 

 

 メニューはタラカツ（タルタル）、ほうれん草白和え、チキンのトマト煮 

 おいしいという意見がほとんどであった。  


